

## Themen: Länderübergreifende Sondersammlungen

### Griechenland: Unterstützung der Flüchtlingsarbeit von „Perichoresis“ Konfirmandengabe

Griechenland liegt am Mittelmeer und an der EU-Außengrenze. Deshalb ist Griechenland eines der europäischen Länder, in denen die meisten Flüchtlinge ankommen. Da Griechenland selbst große wirtschaftliche Probleme hat, ist es schwierig für das Land, die Flüchtlinge zu versorgen. Zehntausende leben unter unsagbar schlechten Bedingungen in überfüllten Lagern. Manche Flüchtlinge haben Glück und erhalten während ihres Asylverfahrens eine Wohnung. Doch selbst, wenn ihnen am Ende Asyl gewährt wird, sind sie danach wieder auf sich allein gestellt: bei der Suche nach Arbeit, Wohnraum und Hilfe. Wer es nicht schafft, dem drohen Obdachlosigkeit und tiefe Armut, denn viele Vermieter und Arbeitgeber wollen keine Flüchtlinge.

PERICHORESIS ist eine Hilfsorganisation in Griechenland, die Flüchtlinge unterstützt und unter der Schirmherrschaft der Griechisch-Evangelischen Kirche arbeitet. Mehr als 700 asylsuchende und geflüchtete Menschen werden derzeit von PERICHORESIS betreut. Sie erhalten Wohnraum, Hilfe im Asylverfahren sowie im Alltag, damit sie in Griechenland Fuß fassen können: Es gibt einen Kindergarten, Unterstützung für Schulkinder beim Lernen, Therapien für traumatisierte Geflüchtete, Griechischkurse, gemeinsame Freizeitaktivitäten, eine Fußballmannschaft für Kinder und Jugendliche, eine Nähwerkstatt.

Mit der Konfirmandengabe 2021 unterstützt das GAW die Arbeit mit geflüchteten Kindern und Jugendlichen von PERICHORESIS in Griechenland.

**#Armut #Diakonie #Flüchtlinge #Jugend #Kinder #Krieg**

**Förderung: 30 000 €**